



仁戸名
学校だより

2月号 (No.10)

平成31年2月15日(金)

千葉県立仁戸名特別支援学校



校長 渡辺 あけみ

立春を過ぎ、春の足音が少しずつ聞こえてくる頃ですが、今年は、まだ何回かの降雪予報が予想されています。温暖な千葉県に生まれると、子どもの頃には、あんなに楽しみだった雪の予報も、大人になるとだいぶ異なってしまうのは、私だけでしょか。

本校では、2月1日(金)の降雪による自然災害に係る連絡を、初の試みとして、外部連絡網サービス(Fair Cast)により、すでに加はずみの通学生と職員に配信させていただきました。幸い、予報では、翌日の登校や授業への影響が生じることはないだろうと思われましたが、「緊急連絡訓練」の一環として、この機会に活用させていただくことにしました。初めての連絡に戸惑った方もいらっしゃるようですが、今後、懸念されている様々な災害に備えて、学校と家庭をつなぐツールとして有効であるということが確認され、皆さんに安心をお届けできたのではないでしょか。

さて、学校の様子ですが、後期の内容に加え一年間のまとめが行われています。同時に学校行事である「卒業を祝う会」の準備も着々と進められているところです。「卒業を祝う会」では、在校生が心を込めて卒業生に贈るパフォーマンスに、今からワクワク。どんな感動があるか楽しみです。

「2月は、逃げる」と言われるほど、アツという間に時が流れていくように感じますが、ふと「忙しい」ということが口癖になっている自分にハッとします。年度末の慌ただしさの中でも、自分の足元をしっかりと見つめ、子どもたちの心に寄り添い、平成30年度を締めくくっていきたいと思います。

やり残しのないよう、穏やかな毎日に感謝しつつ、子どもたちの成長を支えてまいります。御協力をお願いいたします。



「学校評価アンケートについて」

平成30年度の本校、学校評価アンケートに御協力いただきありがとうございます。集計結果の考察について、開かれた学校づくり委員会委員の皆様からも、本校の取り組みに対して貴重な御意見を多数いただき、次年度に向けて、さらによりよい学校運営・児童生徒の指導・支援をめざしていきたいと思います。詳細については、近日中にホームページにアップいたしますのでご覧下さい。



学級では今…



小学部普通学級

2月に入り、小学部は3月1日に行われる学校行事「卒業を祝う会」に向けて準備をスタートしました。昨年の様子を映像で見たり、当時参加していた友達から話を聞いたりして、卒業を祝う会への期待感が高まった子ども達は、お互いの意見を尊重し合いながら話し合いを行い、当日の出し物を決定しました。現在は本番に向けて、皆で協力して練習をしています。卒業を祝う会での発表を、楽しみにお待ちしております！



(小学部担当)

中学部普通学級

中学部では、転入生も増え、にぎやかに生活を送っている様子が見られます。

1月30日には、「中学部百人一首大会」を行いました。今までの練習の成果もあり、自分の覚えた札を素早く取っていく姿も多く見られました。みんながルールを守り、明るく、楽しく、真剣に取り組んでいました。

1・2年生は「卒業を祝う会」に向けての準備を進めています。一人ではなかなか考えがまとまらなくても、みんなでアイデアを出し合い、張り切って取り組んでいます。まさに、「三人寄れば文殊の知恵」ですね。3年生はそれぞれの進路に向けて、学習に励んでいます。誰にでもやってくるこの辛い時期ですが、「やりきった」という思いが自分自身を更に成長させてくれると感じています。実力を出し切り、夢をつかんでほしいと思います。

(中普通学級担当)



高等部普通学級

2月に入り、一年間も終わりが見えてきました。高等部では、学年末に向けて各々学習のまとめをしたり、みんなで次の行事に向けての準備をしたりしています。「卒業を祝う会」では在校生と卒業生に分かれて、それぞれの出し物の計画を着々と進めています。詳しい内容は当日のお楽しみのためここでは言えませんが、在校生・卒業生ともに「その人らしさ」が出る楽しい催しになる予定です。みんなで談笑しながらお弁当を食べたり、体育館で一緒にスポーツを楽しんだりするのも、卒業生とはあとわずか・・・と思いながら学校生活を過ごしている人も多いのではないのでしょうか。行事が多い中、二月は「逃げる」、三月は「去る」と云われるように、日々がとても早く過ぎてしまうと思いますが、生徒の皆さんと一緒に力を合わせ、一日一日を大切に穏やかに過ごしていきたいと思っています。在校生・卒業生のみなさんの優しい心が通い合う笑顔があふれる「卒業を祝う会」になりますように！



(高普通学級担当)

重複学級

重複学級では今、「卒業を祝う会」に向けての準備に大忙しです。在校生を中心に「さくら」や「ちょうちょ」の装飾作りを頑張っています。会場や病棟に貼る紹介ポスター作りも合わせて行っています。ローラーや筆、指を使ってたくさんの画用紙に色を塗っています。また、卒業生と一緒に取り組む出し物は、「山の音楽家」をベースに、祝う会バージョンにして取り組みます。一人ひとりが得意な楽器を、それぞれ工夫しながら演奏します。みんなで、楽しく演奏できるように日々練習を重ねています。同時に卒業生は、卒業制作として、大切な思い出を飾るフォトフレーム作りにも取り組んでいます。塗ったり貼ったりする活動を中心に頑張っています。素敵なフォトフレームが仕上がりそうです。



2月27日の「卒業を祝う会」当日は、全員で元気に、心を込めて卒業生をお祝いしたいと思っています。どうぞお楽しみに！
(重複学級担当)

訪問学級

2019年が始まって1か月が過ぎ、今年度も残り少なくなりました。

訪問学級では、3月に行われる「卒業を祝う会」に向けて、発表の準備に取り組んでいます。在校生は卒業生へのお祝いの気持ちを込めて、卒業生は感謝の気持ちを込めて、当日上映するビデオを撮るなど、着々と準備を進めています。

訪問学級には、病気も治療内容もさまざまな児童生徒が在籍していますがそれぞれがそれぞれの方法で参加しながら、「卒業を祝う会」を楽しみにしています。当日は、「卒業を祝う会」の中継を各病院で視聴します。内容については、当日のお楽しみです。



(訪問学級担当)



～ 保健室コーナー ～



インフルエンザ警報



日頃より、感染症予防の御協力ありがとうございます。

本県では、1月16日に『インフルエンザ警報』が発令されました。A型の報告が多くを占めていますが今後はB型の増加について注意が必要です。『手洗いうがい、マスクの着用、人混みをさける、体調の変化を見逃さない、適切な湿度（50%～60%）を保つ、十分な休養とバランスのとれた栄養摂取』などの予防対策と体調管理をお願いします。継続して、お子様方だけではなく御家族の方が感染症にかかれた際にも学校への御連絡をお願いします。学校医の指示を仰ぎながらチェックリストを用いて健康観察を実施し、授業や食事方法について対応させていただきます。また「咳エチケット」をお願いします。インフルエンザをはじめとして、咳やくしゃみの飛沫により感染する感染症は数多くあります。

「咳エチケット」はこれらの感染症を他人に感染させないために、個人が咳・くしゃみをする際に、マスクやティッシュを使って、口や鼻をおさえることです。特に電車やバス、学校や病院など人が集まるところで実践することが重要です。御協力をお願いいたします。

2月、3月の行事予定



日	曜	2月行事予定	日	曜	3月行事予定
2 / 18	月	中学部普通学級 後期期末テスト（～20）	3/1	金	普通・訪問学級 「卒業を祝う会」
1 9	火	入学許可候補者の発表 9：00～	5	火	みどり集会 3校時
			6	水	高普通学級後期期末考査～8
2 2	金	ALT 来校	8	金	卒業式卒業生練習
2 7	水	重複学級「卒業を祝う会」 防災訓練 午後2時から	1 1	月	卒業式卒業生練習・全体練習 保護者面談週間～2 3
			1 2	火	卒業式卒業生練習
	1 3	水	卒業式予行練習		
	1 4	木	卒業式前日準備（午前日課）		
	1 5	金	卒業式 午前日課		
	1 9	火	PTA 役員会		
	2 0	水	修了式 (大学病院、療護センター)		
	2 1	木	春分の日		
	2 2	金	修了式（本校、がんセンター）		
	2 5	月	学年末休業～3/31		
	2 8	木	離任式		